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Procès-verbal - Conseil d’établissement de l’école Madeleine-
Brousseau tenu le lundi 17 juin 2019 à 17 h au salon du personnel 

Amélie Paré, présidente, Sylvie Correia, parent, Maxime Bazinet, représentant au Comité de parents, Alain 

Boissé, substitut au Comité de parents, Samuel Busque, parent, Annik Paradis, enseignante, Chantal Beauclair, 

enseignante, Julie Roy, technicienne au service de garde, Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric 

Lemieux, directeur 

Absence : Josée Monfils, enseignante 

1. Mot de bienvenue  

Amélie Paré, présidente, ouvre la rencontre, il est 17 h 55. Elle souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté sur proposition de Maxime Bazinet. 

            CÉ-52-2018 

 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 28 mai 2019 

Trois corrections à y apporter; au point 5 ajouter un « e » à modifié, au point 9 ajouter un « s » à 

information et au point 12 enlever le « s » à année. 

Le procès-verbal corrigé est adopté sur proposition de Annik Paradis.  

CÉ-53-2018 

 

4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

 



 

2  5 

5. Parole à la technicienne du service de garde 

Julie Roy, technicienne du service de garde dresse le bilan du mois de juin. 

 Les portes ouvertes ont permis de procéder à de nouvelles inscriptions; il y aura 17 groupes pour 2019-

2020. Concernant le service des dîneurs, les inscriptions se termineront à la rentrée. 

 L’équipe s’affaire au ménage et au lavage du matériel. 

 Très belle équipe de travail, pour ce qui est de la composition de l’équipe de 2019-2020 il faudra attendre 

les séances d’affectation du 26 juin et du 28 juin. 

 

6. Parole au directeur informations 

Voici quelques points présentés par monsieur Lemieux : 

 17 juin s’est tenue la remise des méritas pour chaque niveau. Des photos des méritants ont été prises; 

 18 et 19 juin se tiendront les spectacles de fin d’année; en après-midi et en soirée. Limite de 2 adultes par 

enfant; 

 20 juin, film en après-midi; 

 21 juin, en avant-midi kermesse et en après-midi haie d’honneur pour saluer les élèves de 6e année; 

 Créances; il reste un solde impayé d’environ 15.00$; 

 Retour des livres de bibliothèque, presque tous reçus; 

 Gustave et compagnie; la classe de madame Valérie a gagné au tirage pour l’adoption d’un Gustave par tous 

les élèves et les membres du personnel. Le 14 juin dernier, Stéphane Paradis est venu offrir une prestation 

et remettre les prix; 

 Depuis le mois d’avril, madame Bédard est en pourparlers avec Récré-action afin d’offrir des ateliers 

parascolaires en anglais. Un projet devrait être présenté en septembre; 

 Le temps des récréations de 20 minutes est respecté à l’école Madeleine-Brousseau, donc pas de changement 

a apporté à l’horaire de l’école; 

 Les bulletins seront produits le 20 juin et disponibles sur Mozaïk le 21 juin; 
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 Le course-thon a connu un franc succès, l’argent amassé permettra l’achat de matériel pour l’éducation 

physique tel que vélos stationnaires, matériel pour ateliers de boxe et plus encore; 

 Annonce du ministre de l’Éducation, ouverture d’une nouvelle école à Carignan et agrandissement de l’école 

secondaire de Chambly pour accueillir les élèves de 4e et 5e secondaire, un échange s’ensuit. 

 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet dresse la liste des dossiers traités par le Comité de parents au courant des derniers mois : 

 Gratuité scolaire; 

 Consultation pour la nomination du protecteur de l’élève; 

 Consultation sur la gouvernance; 

 Adoption du calendrier scolaire; 

 Rapport annuel 

Monsieur Bazinet fait l’annonce qu’il ne se représentera pas en septembre. 

 

8. Parole à la présidente 

Madame Paré n’a pas de sujet à traiter. 

 

9. Règles d’encadrement des frais chargés aux parents (approbation) **(En suspens) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Le ministre ayant déposé son projet le 8 juin dernier, l’équipe-école n’a 

pas eu le temps de se rencontrer pour arrimer les activités éducatives complémentaires avec les mesures 

ministérielles qui y sont associées. Trois catégories d’activités pourront être offertes :  

1. Sorties en milieu culturel 

2. École inspirante 

3. Activités chargées aux parents. 

Ce dossier sera présenté au conseil d’établissement en septembre prochain 
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10. Listes effets scolaires (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Nos listes respectent les règles du gouvernement. Elles ont été soumises 

au Service du secrétariat général et des communications et ont reçu l’approbation d’utilisation. 

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-54-2018 

 

11. Cahiers d’exercices et frais chargés aux parents – Année scolaire 2019-2020 (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le tableau des cahiers d’exercices et des frais chargés aux parents pour l’année 

scolaire 2019-2020. Le total de la facture pour les élèves de 4e année s’élève à 75.54 $ plutôt que 81.18 $. 

La correction sera apportée au document. 

Sur proposition d’Alain Boissé la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-55-2018 

 

12. Budget 2019-2020 (adoption) 

Monsieur Lemieux fait lecture du document avec les membres du conseil. Un échange s’ensuit. Monsieur Lemieux 

répond aux questions des membres et apporte un complément d’information. 

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-56-2018 

 

13. Rapport annuel du conseil d’établissement (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Il remercie les membres pour leur travail et pour l’élaboration du 

projet éducatif. Il remercie également tous les membres de l’équipe-école. 
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Sur proposition de Annik Paradis, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-57-2018 

14. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 18 h 51. 

Il est proposé par Chantal Beauclair de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité.  

CÉ-58-2018 

 

 

 

Amélie Paré, présidente     Éric Lemieux, directeur 
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